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Aos oito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e nove, às 09h e 28 min (nove horas e vinte e 9 
oito minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 10 
ducentésima quinquagésima quarta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 11 
conselheiros, Omar Azambuja Condotta, como presidente, e Adelto Rohr, como secretário ad hoc. 12 
Também estiveram presentes os conselheiros titulares, Carlos Adolfo Bernd, César Marques 13 
Sarmento, Cláudio Meirelles Lago, Gilmar Cardozo dos Santos, Liége Mentz, Lourdes Veneranda 14 
Camaratta, Maria Luiza Zanotta Urbanetto, Maris Regina Vieira Honaiser, Sérgio Luiz Brum e 15 
Sueli de Fátima Mousquer, e os conselheiros suplentes, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, João 16 
Carlos Prates, Idalina Fagundes Venturini, Marisa Ney Santos de Pinho e Alexandre Miguel. A 17 
reunião contou ainda com a presença do Diretor Previdenciário, Pedro Luis Martins, do Perito do 18 
INSS, Carlos Vicente John dos Santos, do Advogado Previdenciário do INSS, Julio Lucio da Costa 19 
Silveira e da Chefe da Equipe de Perícia Técnica da Secretaria Municipal da Saúde, Susi Viana. O 20 
Presidente abriu a sessão e informou que devido à apresentação que será feita sobre aposentadoria 21 
especial do servidor público e do Regime Geral de Previdência Social, a leitura da ata da reunião 22 
anterior, bem como o espaço destinado aos informes dos conselheiros, seriam transferidos para a 23 
próxima reunião. Passou-se ao primeiro ponto da pauta, apreciação dos processos nºs 24 
001.052869.09.1 referente à contratação de prestação de serviços de manutenção das impressoras 25 
Konica do PREVIMPA, e 001.022481.09.5, referente à renovação do contrato de aluguel da sede do 26 
PREVIMPA, ambos relatados pela conselheira Idalina Fagundes Venturini. Em relação ao processo 27 
nº 001.052869.09.1, referente às impressoras do PREVIMPA, a relatora sugeriu a contratação 28 
emergencial, tendo em vista que a empresa MILSUL – Comércio Importação e Exportação Ltda, 29 
que venceu a licitação, não está cadastrada no CESO/SMOV, e que desde 20/11/2009, está vencido 30 
o contrato que o PREVIMPA mantinha com a referida empresa, havendo urgência na prestação dos 31 
serviços. Salientou, entretanto, que através da contratação emergencial haverá um novo processo 32 
que virá para aprovação do Conselho, após o aval da ASSEJUR. O relatório foi aprovado por 33 
unanimidade dos conselheiros. Em relação ao processo nº 001.022481.09.5, referente à renovação 34 
do aluguel da sede do PREVIMPA, após a leitura do parecer da relatora, a conselheira Maris Regina 35 
Vieira Honaiser solicitou vistas ao processo, tendo ficado suspensa a apreciação do relatório até a 36 
próxima reunião. Na seqüência o presidente Omar apresentou ao colegiado o Engenheiro Carlos 37 
Vicente John dos Santos e o Advogado Julio Lucio Costa da Silveira que discorreram sobre 38 
aposentadoria especial no serviço público e no RGPS. O engenheiro John agradeceu o convite e 39 
passou a apresentação da  aposentadoria  especial no RGPS. Ressaltou que para a obtenção de 40 
aposentadoria especial é necessário que se tenha o preenchimento de uma série de requisitos. Ou 41 
seja, o preenchimento do PPP – Perfil Profissiográfico Profissional que é assinado pelo Responsável 42 
da Empresa. Há  toda uma  documentação a ser preenchida que deve levar em conta, o local de 43 
trabalho, as atividades desenvolvidas, o período de contato com os agentes nocivos, entre outros. De 44 
posse destes documentos é que o INSS irá analisar a aposentadoria especial.  Abriu-se espaço para 45 
perguntas aos palestrantes. Houve discussão entre os conselheiros sobre a quem compete a 46 
fiscalização do uso dos EPIs pelos servidores do Município, haja vista que essa questão do uso ou 47 
não do equipamento, está diretamente ligada a uma possível concessão de aposentadoria especial. 48 
Os conselheiros também discutiram sobre a necessidade do correto preenchimento do PPP - perfil 49 
profissiográfico profissional, com base nas atividades exercidas pelo servidor. A chefe da Equipe de 50 
Perícia Técnica da SMS, Susi Viana, colocou as dificuldades enfrentadas para que as chefias 51 
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coloquem as atividades efetivamente exercidas pelos servidores, posto que as informações 52 
subsidiam o laudo de insalubridade, e que se faz necessário todo um trabalho de conscientização 53 
junto aos servidores de que é melhor se proteger do que ganhar a insalubridade. O conselheiro 54 
Adelto sugeriu que se inicie a discussão com a SMA sobre a aposentadoria especial, ou que seja 55 
formado um grupo de trabalho do Conselho para apresentar uma proposta, posto que a 56 
aposentadoria especial repercutirá fortemente nas concessões que são competência do PREVIMPA. 57 
A Conselheira Maria Luiza Zanotta Urbanetto acredita que a competência dessa questão é da SMA, 58 
pois a prevenção é política de RH, e que o papel do PREVIMPA é de preparação em relação à 59 
capacidade de sobrevivência do RPPS frente a essa realidade que se aproxima. O presidente Omar 60 
salientou que o RGPS cria suas normas e as impõem sobre as empresas e fiscaliza o correto 61 
seguimento dessas normas. A conselheira Maris Regina Vieira Honaiser, ponderou que a 62 
conscientização deve começar pelos dirigentes. Também foi lembrado pelos conselheiros que o art. 63 
122 da LC 478/02, prevê que “na condição de órgão previdenciário, o PREVIMPA participará 64 
junto com a administração Centralizada da definição e implementação de políticas de saúde e 65 
segurança dos servidores municipais.” O Diretor Previdenciário Pedro Luis Martins, disse que 66 
haverá uma conta a ser paga pelo PREVIMPA, e alertou da necessidade de criar-se uma fonte de 67 
custeio, pois brevemente a conta virá. O presidente Omar agradeceu a presença dos convidados, e 68 
salientou que o tema voltará à pauta nas próximas reuniões, pois o PREVIMPA já recebeu dezessete 69 
mandados de injunção referente à aposentadoria especial de servidor público. Também informou 70 
que a apresentação sobre a aposentadoria especial fará parte da presente ata e será disponibilizada 71 
ao colegiado por meio eletrônico. A reunião foi encerrada às 11:54h (onze horas e cinqüenta e 72 
quatro minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, 73 
conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 74 
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